

Casablanca

María Navarro



Capítulo 1

Todos los días comenzaban igual.

- ¿Qué haras esta noche? - preguntaba mi madre.

- Nunca hago planes con tanta antelación - le respondía mi padre.

Agarrados de la mano paseaban y, de nuevo en casa, mamá decía: "El mundo se derrumba y nosotros nos enamoramos". Papá la abrazaba y susurraba: "Siempre nos quedará París".

Papá se moría. Una enfermedad degenerativa se lo llevaba y ya solo se comunicaba con fragmentos de 'Casablanca', la primera película que vio con mi madre.

Ya solo recordaba el momento más feliz de su vida.